



Pièces	4 Pièces
Superficie	69 m²
Référence	84086192
Prix	945 000 €

Paris 17Eme

Appartement à vendre (75017)

Situé à proximité de l'arc de triomphe, cet appartement entièrement rénové se trouve au premier étage d'un immeuble haussmannien, accessible par ascenseur. Il se distingue par son double séjour spacieux, sa cuisine entièrement équipée, deux chambres confortables et une salle de bains moderne. Les rénovations ont été réalisées avec soin, offrant un espace de vie raffiné et contemporain. En conséquence, le dpe témoigne d'une performance très satisfaisante (C). Une cave complète ce bien. Bien présenté par barnes. Honoraires à la charge du vendeur - montant moyen de la quote-part de charges ...

Located near the arc de triomphe, this fully renovated apartment is on the first floor of a haussmann building, accessible by elevator. It features a spacious double living room, a fully equipped kitchen, two comfortable bedrooms and a modern bathroom. Renovations have been carried out with care, offering a refined, contemporary living space. As a result, the dpe shows a very satisfactory performance (C). Listed by barnes. Agency fees payable by vendor - montant moyen de la quote-part de charges courantes 1,740 €/yearly - montant estimé des Dépenses annuelles d'énergie pour un usage standard, ...

BARNES PIED-A-TERRE SAINT-HONORE

122 rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

